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Protokoll der Fachschaftsvollversammlung 

der Fachschaft Europäische Kunstgeschichte 

am 11. Januar 2023 

 

 

Anwesende: Jul, Moritz, Chiara, Leonie, Sirin, Amelie, Kathi (ab 18:35) 

Anwesende des FSR: Jul, Sirin 

Sitzungsleitung: Sirin 

Protokollführung: Amelie 

Moderation: Sirin 

Beginn: 18:20 

Ende: 19:35    

 

Tagesordnung 

 

TOP 1 Begrüßung 

Mit 2 von 4 Mitgliedern des Fachschaftsrats ist die Beschlussfähigkeit bei Finanzanträgen nicht 

gegeben. 

 

 

TOP 2 QSM 

Der QSM-Antrag wird von Sirin vorgestellt. Es wird darüber informiert, dass Frau Vinzenz 

unsere Ansprechperson des Instituts für die Gastvorträge ist. Sirin stellt die Anträge fertig und 

wird sie morgen offiziell einreichen. 

 

TOP 2.1 Antragstellung der QSM-Gelder fürs Haushaltsjahr 2023 

Die Teilnehmenden beschließen gemeinsam die endgültige Verteilung der QSM-Gelder für das 

kommende Jahr: 

     

Insgesamt stehen 19.334,59€ zur Verfügung, die auf folgende Posten verteilt werden sollen: 

     

12.134,59€ Stufe 1 (SoSe + WiSe) Begleitende Tutorien für die Einführungsveranstaltungen 

6.000,00€ Stufe 2 (SoSe + WiSe) Institutsbibliothek 

1.200,00€ Stufe 1 (SoSe + WiSe) Gastvorträge  
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Abstimmungsergebnis FSVV: angenommen 

dafür: 7 

dagegen: 0 

Enthaltung: 0 

 

Der QSM-Verteilung für das kommende Jahr wird zugestimmt.  

 

TOP 3 Sitzungsstrukturen 

 

Es wird über die zukünftige Struktur der FS und speziell den Sitzungen gesprochen, besonders 

dass die Rollen der Sitzungsleitung, Moderation und Protokoll durchwechseln. Es wird überlegt 

eine Exceltabelle mit den Verantwortungsposten und Namen zu erstellen. 

 

TOP 4 Wahlen 

 

Die Wahlen werden angemeldet. Amelie und Moritz bilden den Wahlraumausschuss. Die 

Wahlen werden zwischen dem 16.–24.01.23 stattfinden. Es soll Werbung auf Instagram, der 

Webseite etc. gemacht werden. 

 

TOP 5 London-Ausflug 

 

Chiara und Jul werden die Hauptorganisation übernehmen und entsprechend des Bedarfs Leute 

hinzunehmen oder konkrete Aufgaben verteilen. 

Es wird überlegt den Termin auf den 11. – 16.04.23 festzulegen. Sobald die Fragen für die 

Bewerbung feststehen, wird Kathi sie auf Moodle nach einer gemeinsamen Besprechung 

hochladen. 

Es muss zudem geklärt werden, wie viele Leute mitkommen sollen, wer aus der Fachschaft 

teilnimmt, wer die Verantwortung vor Ort trägt und es muss dein Vertrag für die 

Teilnehmenden ausformuliert werden. Zudem muss ein Vorschuss für die Unterkunft und die 

Fahrtkosten beim StuRa beantragt werden und das Programm vor Ort gestaltet werden. Wenn 

es soweit ist, muss der Beschluss befasst werden.  
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TOP 6 Dankesgeschenke 

 

Die Fachschaft möchte an Nelli, Frau Wilhelmus, Frau Vinzenz und Frau Sölch am  

Ende des Semesters Geschenke verteilen, da alle vier die Fachschaft mit ihrer Arbeit unterstützt 

haben und besonders Nelli und Frau Wilhelmus das Institut verlassen werden. Es besteht die 

Überlegung, Frau Wilhelmus einen lokalen Wein zu schenken mit eigens gestaltetem Etikett 

und eine kleine Oskar-Figur, wobei unklar ist, wie die Gravur lauten soll. Jul wird in Erfahrung 

bringen, ob Nelli in Heidelberg bleibt oder wo sie hingehen wird. Frau Vinzenz und Frau Sölch 

sollen ein „Stehrumchen“ geschenkt bekommen. Dies sollen zwei kleine Malerpuppen (pro 

Geschenk) darstellen, die Klamotten im Stil der beiden Dozentinnen tragen und Händchen 

halten. 

 

TOP 7 Sonstiges 

Es wird überlegt, FS-Sprechstunden einzuführen, sodass Studierende nicht aus eigener 

Motivation auf uns zukommen müssen, sondern einfach vorbeikommen können. Es wird 

überlegt, diese Sprechstunden im FS-Raum abzuhalten und im 2-wöchigen Rhythmus 

stattfinden zu lassen. Gegebenenfalls sollen die Termine auf Themenbereiche aufgeteilt 

werden, falls FS-Mitglieder für manche Themen (bspw. Erasmus) besonders qualifiziert sind 

zu beraten. Des Weiteren besteht die Überlegung, ob diese Sprechstunden regelmäßig 

stattfinden sollen oder in unregelmäßigem Rhythmus, also zu anderen Tagen und Uhrzeiten, 

damit niemand aus zeitlichen Gründen nicht teilnehmen kann. Zusätzlich oder stattdessen wird 

auch über einen „Mitt-Studiums-Check-Up“ gesprochen. 


